

## **MANIFIESTO DE LAS ASOCIACIONES DE EMPRESARIOS Y COOPERATIVAS DE LA COMARCA DE LOS PEDROCHES**

**Excmo. Sr. D. Juan José Primo Jurado**  
**Subdelegado del Gobierno en Córdoba**

Los abajo firmantes, presidentes de las Asociaciones de Empresarios y Cooperativas de la Comarca de Los Pedroches, quieren manifestar lo que sigue:

Que la estación del tren en Los Pedroches en la línea de Alta Velocidad ha sido un éxito desde su puesta en funcionamiento, superando con creces los cálculos que la propia RENFE había hecho, triplicando la media de viajeros estimada en un principio.

Que, a pesar del éxito evidente, la falta de más trenes, más billetes y mejores horarios están incidiendo de forma muy negativa en el funcionamiento de la estación desde el punto de vista de los empresarios.

Que la necesidad de más trenes y mejores horarios (que manifestamos desde el inicio del funcionamiento de la estación) se hace, hoy, imprescindible.

La falta de billetes disponibles (sólo se expiden billetes para el vagón número 10 aunque, en muchas ocasiones, vienen con muchísimas plazas vacías), es una constante que hace que la estación sea utilizada por muchos menos viajeros de los que podría atender.

La falta de plazas y de trenes está incidiendo de forma evidente en los costes de desplazamiento fuera de nuestra Comarca de las empresas que salen a vender nuestros productos y de los clientes que vienen a entablar relaciones comerciales con nosotros.

Datos proporcionados por las agencias de viajes demuestran que muchos de esos viajeros tienen que seguir utilizando las estaciones de Puertollano o Córdoba con los costes en tiempo y dinero que ello supone.

Si se compara el número de trenes que paran en estaciones de nuestra Comunidad, por ejemplo, Puente Genil (12 trenes al día en cada sentido), con los que paran en Los Pedroches (3 trenes), produce un alto grado de frustración y la pregunta es si la estación está funcionando, si está dotada de personal y ya se ha demostrado que existe muchísima más demanda, por qué no se están rectificando los aspectos que inciden negativamente en su funcionamiento, cuando ha transcurrido ya más de año y medio de su entrada en servicio.

La Comarca de Los Pedroches es un amplio territorio con industrias y cooperativas agroganaderas y relacionadas con la industria agroalimentaria que ha estado desde siempre olvidada por las distintas Administraciones. Así, nuestras carreteras e infraestructuras en general, son un ejemplo de territorio olvidado donde todo nos cuesta más esfuerzo y más dinero.

La estación de tren Villanueva de Córdoba-Los Pedroches da servicio a un territorio de más de 60.000 habitantes censados más toda la población flotante que se desplaza a diario a trabajar en nuestro territorio (personal del hospital comarcal y profesionales de la banca, de las entidades administrativas, etc.), que, si hubiera más trenes y más billetes, podrían beneficiarse del tren y acrecentar el número de viajeros diarios.

Por otro lado, la parada de los trenes directos a Barcelona y Valencia, donde viven miles de personas de Los Pedroches, podría ser una aportación económica muy importante para nuestras empresas.

Nuestras peticiones no buscan sino el mantener y acrecentar el impacto de la estación en nuestra economía ya que está demostrado que una infraestructura de esa importancia ha repercutido, de manera muy notable, en los lugares donde existe.

La preocupación de los empresarios de la Comarca por la falta de perspectivas de incremento del número de trenes y de la implantación de mejores horarios, nos lleva a elevar al Gobierno de la nación nuestra queja y la exigencia de que, en un acto de buen gobierno, se rectifique la situación actual y que la estación, por la que tanto ha luchado la comarca de Los Pedroches, sea el motor económico que todos esperamos.

En Córdoba, a 29 de octubre de 2015



Fdo. Juan Luis Blanco  
Presidente de ASEVI  
Asoc. Empresarios Vva de Córdoba

Fdo. Francisco J. Fdez. Galán  
Presidente de ASEMDO  
Asoc. Empresarios Dos Torres



Fdo. Antonio García  
Presidente de ADEPO  
Asoc. Empresarios Pozoblanco



Fdo. Agustín Velasco  
Presidente de HINOADE  
Asoc. Empresarios Hinojosa del Duque



Fdo. Antonio Vigara  
Presidente Coop. Virgen  
de la Alcantarilla

C.I.F. - F 1401  
OLIVARERA Ntra. Sra. de LUNA N.º CO - 216

Fdo. Fco. Luis Ochoa  
Presidente Coop. Olivarrera Ntra. Sra. de Luna



Fdo. Antonio Arevalo  
Presidente Corpedroches



Fdo. Juan A. Caballero  
Presidente Coop. OLIFE



Fdo. Antonio Jesús Torralbo  
Presidente D.O. P. Los Pedroches



Fdo. Daria Romero  
Presidenta Centro Iniciativas  
Empresarias y Turísticas